

Pressemitteilung

Neurochirurgie gestärkt

Prof. Dr. Florian Stockhammer übernimmt Klinik für Neurochirurgie

Dresden, 4. Januar 2016

Ab Januar 2016 leitet Prof. Dr. Florian Stockhammer (44) die Klinik für Neurochirurgie am Städtischen Klinikum Dresden-Friedrichstadt.

Dr. Dirk Hinselmann, der die Klinik bisher kommissarisch geleitet hat, steht ihm als erster Oberarzt zur Seite. Prof. Stockhammer, ein besonderer Experte für operative Eingriffe zur Therapie von Erkrankungen sowie Verletzungen des Gehirns, ist zuletzt in der Universitätsmedizin Göttingen tätig gewesen.

In Erlangen geboren und in Niedersachsen aufgewachsen zog es Prof. Stockhammer zum Studium unter anderem nach Innsbruck und Hamburg. Seine Ausbildung an der Berliner Charité begann er in der Neuropathologie. Später ging er in die Neurochirurgie, wo er für dieses Gebiet seinen Facharzt und die Zusatzweiterbildung zur medikamentösen Tumortherapie ablegte. Im Jahr 2009 wechselte er nach Rostock und habilitierte dort zum Thema Hirntumorstoffwechsel. Zwei Jahre später kam er an die Universitätsmedizin Göttingen und bekam dort im Jahr 2014 die außerplanmäßige Professur verliehen.

Mit seinen besonderen Qualifikationen bei der operativen Behandlung von Erkrankungen und Verletzungen des Gehirns und von angrenzendem Gewebe sowie der Therapie von Patienten mit Hirntumoren ergänzt Prof. Stockhammer das medizinische Spektrum des Städtischen Klinikums Dresden optimal. Seinen besonderen Schwerpunkt bilden schwierige Operationen von Tumoren im Sprach- und Bewegungszentrum. In Göttingen hat Prof. Stockhammer als leitender Oberarzt viele solcher Eingriffe federführend durchgeführt. Von diesem Erfahrungsschatz profitieren nun auch die Patienten in Sachsen. Wichtig ist hierfür die fachübergreifende Zusammenarbeit insbesondere mit der Klinik für Neurologie in Neustadt.

Einen wichtigen Part des neuen Spektrums wird die Schädelbasischirurgie bilden. In Zusammenarbeit mit der Klinik für HNO-Heilkunde sollen zudem vollendoskopische Operationen durch die Nase durchgeführt werden.

„Patienten mit Hirntumoren haben Ängste. Mit Bodenständigkeit und Professionalität werden wir als Klinik das komplette neurochirurgische Spektrum anbieten“, erklärt Prof. Dr. Stockhammer. Dabei stehen ihm an der Klinik in Dresden erfahrene Kollegen zur Seite.

Prof. Stockhammer ist verheiratet und hat drei Kinder.

Kontakt für weitere Informationen

Klinik für Neurochirurgie
Prof. Dr. med. Florian Stockhammer
E-Mail: stockhammer-fl@khdf.de
Friedrichstraße 41
01067 Dresden
Telefon: 0351 480-3815

Ihr Pressekontakt

Städtisches Klinikum Dresden-Friedrichstadt
Sabine Hunger, Öffentlichkeitsarbeit
Friedrichstraße 41
01067 Dresden
Telefon: 0351 480-3170
E-Mail: hunger-sa@khdf.de

Das **Städtische Klinikum Dresden** ist eine der führenden Gesundheitseinrichtungen in der Region Dresden. Im Städtischen Klinikum Dresden-Friedrichstadt und Städtischen Klinikum Dresden-Neustadt versorgen wohnortnah rund 3 000 Mitarbeiter jährlich etwa 62 000 Patienten stationär und 129 000 ambulant. Die hohe Auslastung belegt das Vertrauen in unsere qualitativ hochwertige medizinische Versorgung, bei der der Patient für uns im Vordergrund steht.

www.klinikum-dresden.de